



**Pedro Arce: "soy imparcial"**

Samuel García exige salida del fiscal de Nuevo León

# Samuel García solicita juicio político contra el fiscal de NL

**Senado.** Pedro Arce, encargado de despacho de la dependencia local, defendió su labor y presumió que ha actuado con imparcialidad en todas las investigaciones

OMAR BRITO Y ORLANDO MALDONADO CDMX Y MONTERREY

Respaldo por la cúpula de Movimiento Ciudadano, el gobernador de Nuevo León, Samuel García, promovió el inicio de juicio político en Cámara de Diputados y un proceso de remoción en el Senado contra el encargado de la Fiscalía General de su estado, Pedro Arce, por la "persecución política" en contra de su administración.

En conferencia en el Senado, el mandatario neoleonés lanzó un "ya basta" contra el fiscal estatal, además de Francisco Cienfuegos y Zeferino Salgado, al señalar que ya habló con el presidente Andrés Manuel López Obrador, quien le ofreció todo su respaldo.

"El día de ayer en cuanto recibí la comunicación de cómo habían llegado los ministeriales al Poder Ejecutivo, hablé por teléfono con el Presidente, él ya está enterado de cómo estos grupos facciosos han estado afectando a Nuevo León desde el Congreso, está enterado de cómo la fiscalía ha actuado contra el Poder Ejecutivo", comentó.

Además, afirmó que el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, ayudará a pedir la

renuncia del encargado del despacho de la fiscalía estatal.

García relató la entrada de presuntos agentes ministeriales a oficinas administrativas de su gobierno supuestamente armados y advirtió que este conflicto, de no pararse, puede llegar a una situación peligrosa que termine en un enfrentamiento entre estos elementos y los de la Fuerza Civil.

Dijo que quienes están detrás de todo este acoso a su gobierno son los partidos Revolucionario Institucional y Acción Nacional.

"Lo tengo que decir como es, es el hampón de los líderes del PRI y del PAN en Nuevo León, llevamos ya ocho meses tolerando todos los días persecución política, citatorios diarios que recibe mi gabinete todos los días, ministeriales molestando, invadiendo al Poder Ejecutivo por órdenes de quienes hoy mandan en las cúpulas del PRI y el PAN de Nuevo León, cuyos nombres son Francisco Cienfuegos y Zeferino Salgado", precisó

**"No soy un hampón"**

El encargado del despacho de la Fiscalía de Nuevo León, Pedro Arce, defendió su labor y presumió

que ha actuado con imparcialidad en todos los casos investigados.

"El gobernador está en todo su derecho en ejercer cualquier acto que él considere para motivar la remoción de un servidor, es un tema meramente político que en lo personal no me distrae de mi función diaria.

"Tengo más de 20 años en esta labor... la responsabilidad que tengo es que el actuar del Ministerio Público, de la Policía Ministerial, de los peritos, del personal de esta fiscalía, sea con imparcialidad y es como yo he instruido a todos".

En rueda de prensa rechazó ser un "hampón", como lo calificó el gobernador en el Senado. "No me siento un hampón, al contrario, creo que mi carrera de más de 20 años me avala, he transitado en diferentes puestos dentro de lo que era la procuraduría, dentro de lo que es la fiscalía y yo tengo la conciencia tranquila", dijo.

Sobre si contempla alguna acción legal contra el gobernador y la intención de removerlo del cargo, dijo que no tiene contemplado acudir a ninguna instancia legal, porque es un tema que rebasa el ámbito de sus funciones. ■



**El mandatario fue respaldado por la plana mayor de Movimiento Ciudadano. CUARTOSCURO**